

Juan Alfredo Saldívar Cabral

Director Nacional de México First



México FIRST es una asociación civil que opera fondos del Banco Mundial que llegan a México a través de la Secretaría de Economía; este organismo ha sido diseñado en colaboración con el Gobierno Mexicano, el Banco Mundial, CANIETI, AMITI y la Asociación Nacional de Instituciones de Educación en Informática, A.C.

En términos generales, México FIRST es un articulador que trabaja de cerca con marcas que cuentan con certificaciones de clase mundial, es decir, empresas que sean capaces de ofrecer el mismo nivel de capacitación en México que en cualquier otra parte del mundo; el objetivo es formar el capital humano suficiente para fortalecer la posición del país como proveedor de servicios de TI. Actualmente México ocupa el 4º lugar como proveedor mundial de servicios de TI, sin embargo, el reto es rebasar a Filipinas y ocupar el 3er lugar, cabe destacar que el segundo puesto está ocupado por India y el primero por China.